

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Kai-Uwe Fischer

Karben, im Juni 2022

Anfrage für die StVV am 23.09.2022

Nutzung des Bürgerdarlehens bei der Karben Energie GmbH

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

wir bitten um Beantwortung folgender Anfrage:

Inwieweit hat sich das damals gewählte Modell des Bürgerdarlehens im Rahmen der Finanzierung der Karben Energie GmbH bewährt? Welche positiven oder negativen Erfahrungen wurden bei der Bearbeitung des Bürgerdarlehens gemacht? Sollten aus heutiger Sicht ggf. andere (damals diskutierte) Modelle (wie z.B. eine Genossenschaft) bei einer möglichen erneuten Bürgerbeteiligung berücksichtigt werden?

Zum Hintergrund:

Mitte nächsten Jahres laufen die Verträge zum Bürgerdarlehen im Rahmen der Finanzierung der Karben Energie GmbH planmäßig aus.

In der nächsten Zeit bieten sich möglicherweise Gelegenheiten einer Beteiligung der Stadt Karben an geplanten Windkraftanlagen, bei denen eine erneute Bürgerbeteiligung ermöglicht werden könnte.

Vielen Dank vorab.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Beck, Fraktionsvorsitzender